
 
 
 Stv. Retzerau erläutert den Antrag der SPD-Fraktion, mit der Gemeinde 

Reichshof nochmals über die Verteilung der Kosten und Erträge aus dem 
gemeinsamen Vertrag zum „Interkommunalen Gewerbepark Wehnrath-Sinspert“ 
zu verhandeln. 
 
BM Noss erklärt, dass sich der neue 1. Beigeordnete Falk in die Materie 
einarbeiten werde. 
 
Auf Anregung des Stv. Neukrantz beschließt der Rat, die Verwaltung zunächst 
mit der Prüfung der Kosten- und Ertragssituation zu beauftragen und erst im 
Anschluss daran über weitere Verhandlungen mit der Gemeinde Reichshof zu 
entscheiden. 
 
 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 


